

## CÓDIGO DE ÉTICA.

En DG2 Productos Textiles S.R.L., estamos comprometidos con la excelencia empresarial y la responsabilidad social. Este Código de Ética establece los principios y estándares que guían nuestras acciones y relaciones con todas nuestras partes interesadas. Reconocemos nuestra responsabilidad de contribuir positivamente al bienestar de la sociedad en general. Nos comprometemos a operar de manera sostenible, respetando los derechos humanos, protegiendo el medio ambiente y promoviendo el desarrollo social.

El presente Código de Ética tiene como objetivo establecer un marco claro de conducta ética para todos los empleados, directivos y colaboradores de DG2.

Nuestra visión a largo plazo es ser la marca líder en el mercado textil, reconocida por nuestra excelencia en calidad y servicio al cliente. Nos esforzamos por expandir nuestra presencia nacional e internacionalmente, manteniendo altos estándares de calidad y compromiso con la innovación y la responsabilidad social.

Nuestra misión al corto plazo es ofrecer prendas de vestir de calidad y diseño innovador, satisfaciendo las necesidades de nuestros clientes. Buscamos contribuir al desarrollo económico y social de nuestra comunidad mediante prácticas comerciales éticas y sostenibles.

Nuestros valores son: Respeto, Integridad, Innovación, Calidad, Trabajo en equipo, Colaboración, Responsabilidad.

- **Compromiso de DG2 con su personal.**

Promoveremos un ambiente de trabajo seguro, inclusivo y respetuoso, donde se fomente la igualdad de oportunidades y la diversidad.

Los empleados de DG2 Productos Textiles S.R.L. se comprometen a actuar con honestidad, lealtad y diligencia en el desempeño de sus funciones.

No se tolerará el uso indebido de activos de la empresa para beneficio personal, ni el mal uso o descuido de instalaciones o maquinaria.

- **Compromiso de DG2 con sus Clientes.**

Seleccionaremos mercados de manera responsable, evitando aquellos que contravengan nuestros valores éticos y compromisos de responsabilidad social.

Mantendremos relaciones comerciales basadas en la transparencia, la integridad y el respeto mutuo, evitando cualquier forma de soborno o corrupción.

Los regalos y atenciones a clientes se realizarán de manera ocasional, modesta y transparente, cumpliendo con las políticas y regulaciones pertinentes.

- **Compromiso de DG2 con sus Proveedores.**

Trataremos a nuestros proveedores con equidad y justicia, promoviendo relaciones comerciales basadas en la transparencia y la confianza.

Respetaremos los términos de los contratos, licencias, leyes y regulaciones aplicables en todas nuestras transacciones con proveedores.

Los regalos y atenciones a proveedores se realizarán de manera ocasional, modesta y transparente, cumpliendo con las políticas y regulaciones pertinentes.

- **Compromiso de DG2 con el Medio Ambiente.**

Nos comprometemos a minimizar nuestro impacto ambiental, adoptando prácticas sostenibles en todas nuestras operaciones.

- **Información Confidencial.**

Garantizaremos la seguridad y el manejo adecuado de la información confidencial de terceros, protegiendo su privacidad y confidencialidad.

- **Conflictos de Interés.**

Los empleados de DG2 Productos Textiles S.R.L. evitarán situaciones en las que sus intereses personales puedan entrar en conflicto con los de la empresa, actuando siempre en beneficio de esta última.

- **Controles y Registros Financieros.**

Mantendremos registros financieros precisos y transparentes, cumpliendo con todas las leyes y regulaciones contables aplicables.

- **Administración del Código de Ética.**

Estableceremos procedimientos para consultas, sugerencias o denuncias relacionadas con el cumplimiento de este Código, garantizando la confidencialidad y protección de los denunciantes. Todos los empleados de DG2 Productos Textiles S.R.L. se comprometen a cumplir con los principios y estándares establecidos en este Código de Ética.

En DG2 Productos Textiles S.R.L., estamos comprometidos con la integridad, la responsabilidad y el respeto en todas nuestras operaciones. Este Código de Ética refleja nuestro firme compromiso con la excelencia empresarial y la responsabilidad social.